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会長 音瀬晴夫 
『日銀の量的緩和について』 

昨年来、企業の投資や生産意欲が強

く、それが家計に波及して個人消費が

底堅く推移しており、景気は緩やかな

がら拡大基調を続けている。5 年にわ

たって異例の超金融緩和政策を続け

てきた日銀は、昨年 10 月頃からの消

費者物価指数の推移を見て、量的緩和

解除の時期を探り始めている状態に

ある。量的緩和解除の条件は、①消費

者物価指数の伸び率が数ヵ月以上、安

定的にゼロ％以上になる。②消費者物

価指数が先行きマイナスになる恐れ

がなく、日銀政策委員の多くがゼロ％

を超えるという見通しを有している。

③経済・物価情勢への影響を総合的に

判断する。というもので、日銀は、解

除後の短期金利については、市場の混

乱を防ぐためゼロ％に据え置く方針

である。岐阜県は、近隣他県と比較し

て事業所の規模が小さく、繊維、木材

や陶磁器などの地場産業の比率が高

いのに加え、リーディング産業が少な

いため、全国平均と比較して給与の回

復度合いは遅いという調査結果が出

ているが、反面、製造業の割合が高く、

昨年 12 月の有効求人倍率は、全国平

均の 1.00 倍を上回る 1.23 倍と、企業

の業績は少しずつ回復しつつある。今

回の景気回復においては、大企業と中

小企業、大都市と地方都市、製造業と

非製造業との格差が縮まって、地元岐

阜においても、隅々に至るまでの景気

回復に期待したいものである。 
委 員 会 報 告 

15 周年記念実行委員会 
15周年記念誌が遅くなりましたが、

出来上がりましたのでお届け致しま

す。また当日撮影した写真スナップを

CDにコピーし全員にお配りしますの

でよろしくお願いします。無料配布と

させて頂きますが、お気持ちがありま

したら、スマイルボックスにご投函願

います。 
米山奨学委員会 野々村雅章委員長 
筧真理子先生、本日はご多忙中ご出席

頂きありがとうございました。朝鮮と

日本の関係が江戸時代初めより続い

ております。外交の有り方がよく分か

りました。 

第 2 回次年度理事役員会 
日時:平成 18 年 2 月 14 日(火)13:40～  
場所:岐阜都ホテル 
出席者と資料の確認・議事録作成者:
安田高志次年度幹事 
会長挨拶・議長選出:加藤義明次年度

会長  
出席者:加藤･村山･音瀬･内木･杉山･

大洞･大島･窪江･中根･林･安田 
【議 題】 
1.クラブ運営方針 加藤会長より次

年度のクラブ運営方針の説明がされ

了承された。 
2.例会運営について  原案通り了承

された。  
3.新会員増強について  原案通り了

承された。  
4.会計業務について 原案通り了承

された。  
5.予算について 原案通り了承された。

【報告事項】 
第 1 回次年度クラブアッセンブリー 
日時:平成 18 年 2 月 28 日(火)13:40～ 
場所：岐阜都ホテル 
次回次年度理事役員会  
日時:平成 18 年 3 月 28 日(火)13:40～ 

 

前 例 会 の 記 録 

平成１８年２月１４日(火) 
[点鐘]１２時３０分 

[ソング]我等の生業 

[ゲスト]卓話者 岐阜市歴史 

博物館 筧 真理子様 

[ビジター] 

河村訓陸君（岐阜北ＲＣ） 

[出席率]会員総数43名 

 （出席免除0名、猶予0名）

本日出席 28名65.12％ 

[行事]会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボッ

クス報告 

[卓話]『美濃を通った朝鮮

通信使』岐阜市歴史博物館

筧 真理子様

担当 米山奨学委員会

本 日 の 予 定 

第７２７回 
平成１８年２月２１日(火) 
[集合]１８時３０分 

各会場にて 

[行事]分散夜間例会 

 担当 Ｒ情報委員会 

次 回 予 定 

第７２８回 
平成１８年２月２８日(火) 
[点鐘]１２時３０分 

[行事]卓話 

担当 会計監査
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